

Erneut ausgezeichnet

Georg Bauer und Solidaris finanzieren Stipendien

Riemerling - Als Gründer der in Riemerling ansässigen gemeinnützigen Solidaris setzt sich Georg Bauer seit vielen Jahren für ein besseres Zusammenleben der Generationen ein. Seine Initiative »Dialog Stipendium« hat das Ziel, junge Menschen für ein soziales Engagement in der Seniorenarbeit zu motivieren, den Senioren durch den Kontakt mit den jungen Menschen mehr Lebensqualität zu schenken und die Altenheime in der Betreuung zu entlasten.

Solidaris übernimmt die Studiengebühren für Studierende, wenn sie sich im Gegenzug für alte Menschen einsetzen. 236 solcher Stipendien hat Solidaris seit 2008 bereits vergeben.

Und nun wurde Georg Bauer bereits zum zweiten Mal im



Die Preisverleihung für Georg Bauer und Solidaris im Lenbachhaus.

Foto: Simon Katzer

Jahr 2012 für sein Engagement überregional ausgezeichnet: Im Mai wurde er in Berlin von Bundeskanzlerin Angela Merkel persönlich im bundesweiten Wettbewerb »start social« gewürdigt, im November überreichte die Bayerische Sozialministerin Chirstine Ha-

derthauer dem 88-Jährigen den Landespreis »Reife Leistung – keine Frage des Alters«.

Diesmal wurden 14 Persönlichkeiten aus ganz Bayern für ihre Leistungen und Lebensentwürfe im fortgeschrittenen Alter geehrt. Bei der Verleihung im Münchner Lenbachhaus würdigte die Ministerin das Engagement der aktiven und kreativen Senioren. Georg Bauer, der die Stipendien ausschließlich aus Spenden und seinem Privatvermögen finanziert, freut sich sehr über diese Auszeichnung und beschrieb seine Motivation mit den Worten: »Wenn man sich engagiert, bleibt der Geist beweglich«.

Weitere Informationen über Solidaris gibt es außerdem im Internet unter www.solidaris-ggmbh.de.